

Importante reunión y actividad en el SEMPRO

Escrito por Administrador

Viernes, 15 de Abril de 2011 00:00

Se realizó una importante reunión en sede del Servicio Municipal de Protección de Derechos de los Niños y la Familia (SEMPRO) de Roque Pérez, ubicado en calle Irigoyen y Necochea, donde estuvo en agenda un variado temario. Trataron temas vinculados con la vulneración de derechos de niños y adolescentes de la comunidad, en dicha reunión estuvieron presentes el director del Sempro, Ignacio Mancinelli, junto a los demás integrantes del equipo profesional de esa cartera municipal, la psicóloga Natalia Badaloni y la orientadora social Silvana Barral; se acercaron en horas de la mañana a participar del encuentro la jueza de paz letrada, Rosalía Omoldi; la psicóloga del equipo técnico del servicio zonal de niñez, Mercedes Disanto; la Directora de Promoción Social y Desarrollo Humano del municipio, Fabiana Crespi; la trabajadora social del programa "Envión", Pamela Areán; la asistente social del hospital municipal, Carina Camiletti; la asistente social de la escuela de educación especial N° 501, María Marinoni; y la integrante del EOE de la escuela de educación secundaria N° 1, Gabriela Lamadrid.

Mancinelli informó que la jornada se inició a las 9:00 hs. en el salón de usos múltiples, y se extendió hasta horas del mediodía, "el encuentro lo programé a sugerencia de Omoldi para abordar una problemática determinada y fue sumamente positivo ya que a partir de aquí se trabajará en red con los distintos efectores sociales en estas problemáticas planteadas. El trabajo realizado en el marco de esta modalidad siempre es más eficaz que lo que podemos hacer de manera individual las distintas áreas de gobierno, como asimismo lo que se puede hacer desde los equipos de orientación escolar de los establecimientos educativos o desde el propio poder judicial. Realmente que se haya acercado a participar y comprometer de este encuentro la jueza de paz, la Directora de Promoción Social y Desarrollo Humano, las asistentes sociales del hospital, del programa "Envión" y de las escuelas como la profesional del servicio zonal, demuestra realmente que hay un fuerte compromiso desde todas estas áreas en trabajar mancomunadamente".

El funcionario municipal calificó de altamente positivo el encuentro e informó que "si bien a nosotros se nos complica un poco realizar este tipo de reuniones muy seguidas, debido a que la tarea diaria del servicio, es sumamente demandante, hemos programado futuros encuentros en sede del SEMPRO para

Importante reunión y actividad en el SEMPRO

Escrito por Administrador

Viernes, 15 de Abril de 2011 00:00

continuar abordando en red las situaciones planteadas. Aquí no sólo atendemos a todos los vecinos que se acercan a plantear un problema o una situación en la que se hayan vulnerado derechos de los niños o adolescentes, sino que tomamos audiencias todos los días, evacuamos inquietudes, debemos hacer el seguimiento de los casos, lo que implica hacer una gran parte del trabajo fuera de la oficina, responder los oficios y diligencias judiciales que nos requieren periódicamente, visitas sociales que se nos piden en colaboración desde el juzgado local como de otros organismos judiciales, reuniones con los equipos de orientación escolar de los distintos establecimientos educativos, tanto urbanos como rurales los cuales nos derivan muchas situaciones de los alumnos. Por suerte este equipo cuenta con profesionales con un destacado compromiso como la psicóloga Natalia Badaloni y la orientadora social Silvana Barral ya que si bien tenemos un horario administrativo de atención, nuestra tarea no sólo se limita a ello, sino que en cualquier momento del día o de la noche recibimos llamadas de la comisaría como del hospital o del juzgado y hay que estar de inmediato disponible para concurrir. Tenemos una gran colaboración de la integrante del equipo zonal, Mercedes Disanto, que trabaja en nuestro mismo edificio y también una excelente relación con la comisaría local, el juzgado de paz, el hospital, el CPA y la Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano del municipio lo que facilita y hace mucho más cordial y saludable el ámbito de trabajo".